

Veränderungen gibt es beim Sportfischerverein Ottersberg denn der Vorsitzende Fredy Lack ist im vergangenen Jahr vor seinem Amt zurückgetreten. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung musste dieser Posten neu besetzt werden. Thomas Freiholz aus Ottersberg erklärte sich bereit, den Sportfischerverein zu führen - und wurde von den Mitgliedern auch gewählt. Der Vorstand komplettieren der zweite Vorsitzende Hans-Joachim Dödenhof, der erste Schriftführer Torsten Tobien, der zweite Schriftführer Karl-Heinz Jordan, der erste Kassenwart Hartmut Kahlert der zweite Kassenwart Torsten Tobien, der erste Gewässerwart Adam Kaufmann, der zweite Gewässerwart Hartmut Kahlert, der erste Sportwart Hans-Peter Sabrowski, der zweite Sportwart Carsten Dahms, Umweltwart Adam Kaufmann, Jugendwart Stefan Rogalski, Hochseewart Hans-Peter Sabrowski und Pressewart Thomas Freiholz. Außerdem wurden langjährige Mitglieder geehrt. Ein halbes Jahrhundert gehören dem Sportfischerverein Karl-Heinz Buthmann (Ottersberg) und Harald Lankenau (Stückenborstel) an. 25 Jahre dabei sind: Günter Fraude (Winkeldorf), Torsten Tobien (Achim), Alfred Walerius (Otterstedt) sowie Frank Zimmermann aus Ottersberg. 10 Jahre sind Mitglied: Ulrich Frahm (Wilstedt), Jens Illauer (Sottrum), Daniel Oschlies (Wilstedt), Stefan Puvogel (Ottersberg), Uwe Reschetzke (Ottersberg), Manfred Tiede (Vorwerk), Robert Warnke (Posthausen), Ralph Illauer (Sottrum). Da es immer wieder Ärger mit den Fangkarten gibt, beschloss die Versammlung, dass die Fangkarten ab 2007 spätestens auf der Jahreshauptversammlung abzugeben sind. Bei Nichteinhaltung wird eine Strafgebühr von 30 Euro fällig.



Die Vorstandsriege des Sportfischervereins Ottersberg mit dem neuen Vorsitzenden Thomas Freiholz (Bildmitte) Foto: Mertins